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ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Стоимость проезда в аквабусах, которые начнут курсировать по Неве и Финскому заливу
с 29 мая, увеличится вдвое — со 100 до 200 рублей. При этом будут работать только три линии
— Центральная, Приморская и Курортная. Невская линия закрывается.

…ВЕЛОПАРКОВКИ

23 велопарковки будут в ближайшее
время оборудованы в Центральном рай�
оне.

На это планируется потратить 460 тыс.
рублей из городского бюджета.

Как сообщили в районной администра�
ции, каждая из парковок рассчитана на
8 велосипедов. Их установят у Эрмитажа,
храма Спаса�на�Крови, Александро�Нев�
ской лавры, Летнего и Таврического садов,
а также возле других «важных социальных
и культурных объектов».

…НОВЫХ
МИГРАНТОВ

Квота на привлечение иностранной ра�
бочей силы для Петербурга увеличена на
1,5 тыс. человек.

Соответствующий приказ подписал ми�
нистр труда и социальной защиты РФ Мак�
сим Топилин.

Большинство из них — 547 человек  —
составят неквалифицированные рабочие,
более 400 — строительные рабочие,
столько же предлагается трудоустроить в
качестве операторов, аппаратчиков, ма�
шинистов, слесарей�сборщиков стацио�
нарного оборудования.

Напомним, что ранее губернатор Геор�
гий Полтавченко заявлял о необходимос�
ти искоренения в городе нелегальной тру�
довой миграции и отказе от использования
неквалифицированной рабочей силы из
других стран, которую должны компенси�
ровать «трудовые резервы» из соседних
российских регионов.

…ЛЖЕБАНКИ

Прокуратура Санкт�Петербурга предуп�
реждает горожан о том, что в Интернете
активизировали свою деятельность лже�
банки.

«В последнее время в сети Интернет
стала появляться информация якобы от
лица банков с предложением кредитных
продуктов, в том числе по оформлению
кредитных карт, предоставлению потреби�
тельских и целевых кредитов (автокреди�
тов, ипотечных кредитов и др.), а также
приему вкладов от населения. При этом
разместившие информацию лица не явля�
ются банками, лицензии на осуществле�
ние банковских операций не имеют, по ука�
занным адресам не располагаются и по
контактным телефонам не отвечают», —
говорится в сообщении надзорного ведом�
ства.

Прокуратура рекомендует проверять
подобную информацию на сайте Цент�
рального Банка России, где имеются све�
дения о лицензированных банках.

…ПЕРЕИГРОВКУ

Руководство Российской футбольной
профессиональной лиги отреагирует на
решение спортивного арбитражного суда
(CAS) в Лозанне после РФС.

Об этом заявил исполнительный дирек�
тор РФПЛ Сергей Чебан.

Напомним, 9 мая CAS рассмотрит апел�
ляцию «Зенита», которому по решению КДК
РФС было засчитано поражение в матче
16�го тура с «Динамо».

«Конечно, мы отреагируем на решение
суда в Лозанне, — сказал Сергей Чебан.
— Сначала это сделает РФС, а потом и
мы. Не хотелось бы, чтобы петарда ре�
шала судьбу чемпионата. Если понадо�
бится переигровка — мы сможем ее орга�
низовать».

В ЭТОТ ДЕНЬ автобус ждал участников
поездки с восьми часов утра. Ветераны
оказались самыми организованными и
первыми приехали к БМЦ. Многих сопро-
вождали родственники. Ветераны обща-
лись, но вдруг забеспокоились: не при-
ехал их однополчанин Василий Николае-
вич Мальцев. Хотя обещал быть. Стали
звонить ему по телефону. Но Василий Ни-
колаевич успокоил: погода резко измени-
лась, самочувствие ухудшилось. Передал
всем боевой привет.

…Ехали по Мурманскому шоссе. Туда
и обратно посчастливилось добраться без
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«Расцветали яблони и груши, поплыли туманы над рекой...» —
cлова популярной песни разносились вчера по залам Балтий-
ского медиа-центра. Запевали ветераны — участники боев за Не-
вский пятачок, для которых наш холдинг ежегодно в начале мая
организует поездку на бывший плацдарм у Невской Дубровки. А
как еще почтить память двухсот тысяч погибших однополчан,
если не поклониться земле, которая до сих пор хранит не только
проржавевшие снаряды, но и прах павших.

пробок. Такие мероприятия редко прохо-
дят без официоза. Но наши поездки уже
давно приобрели атмосферу почти до-
машнюю — ежегодно встречаются одни
и те же люди. Журналисты знают ветера-
нов. Ветераны узнают журналистов. Все
знают, зачем сюда приехали и что будут
делать.

Вместе дошли до рубежного камня. Там
постояли, помолчали. Потом ветераны
спустились к Неве. Для них это сложный
путь. Там всего 500 шагов, но проходят
ветераны их очень медленно. Ведь это вся
ширина плацдарма, который наши войс-

ка ценой сотен тысяч жизней удерживали
360 дней.

На воду легли венки. Затейливо пере-
плетенные друг с другом красные гвозди-
ки поплыли по течению в сторону города.
Туда же двинулись и мы. В Балтийском
медиа-центре ветеранов ждал празднич-
ный ужин.

И немного протокола. Однополчанам
передали торжественные открытки, под-
писанные президентом Владимиром Пу-
тиным, и подарки от холдинга. Василию
Николаевичу автограф с подарками по-
обещали подвезти прямо домой.

В ответ ветераны поблагодарили БМГ
за то, что когда-то впервые организован-
ная поездка не стала одноразовой акци-
ей, а продолжается из года в год: «Нас род-
ственники все норовят на дачи отправить.
Но они уже знают, что мы поедем только
после Невской Дубровки».

Ну а потом был стол, были военные пес-
ни. Когда еще споешь «Катюшу» с одно-
полчанами?

Как когда? Ровно через год. В БМЦ, пос-
ле новой поездки на Невский пятачок.

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото Натальи ЧАЙКИ

Ветераны были очень рады подаркам.
На снимке: Михаил Петрович Зорин.

Михаил Андреевич Павлов первым бросил в Неву цветы.

С погодой угадали.
Вчера был первый теплый день.


